

Más mujeres que hombres en la nueva generación de médicos - Mediterráneo - 30/05/2015

EN LA UNIVERSIDAD LA PROPORCIÓN ES 60-40%

Más mujeres que hombres en la nueva generación de médicos



MEDITERRÁNEO

► Médicos internos residentes del Hospital General de Castellón, a los que se ha dado la bienvenida a este centro sanitario de referencia.

► Tres de cada cuatro colegiados de menos de 35 años y residentes son chicas

► En la franja de más de 65 años solo el 12% son mujeres y de 55 a 64, el 35%

NÚRIA BALAGUER // C.TOMÁS
local@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Más mujeres que hombres en la nueva generación de médicos de la provincia de Castellón. En el caso de los facultativos colegiados de menos de 35 años la diferencia es abultada. Por cada tres féminas hay un varón. Entre los inscritos para trabajar como médicos interno residentes se da idéntica proporción.

En el conjunto total de facultativos todavía hay cierta igualdad. De 2.337 médicos, hay 1.209 hombres y 1.128 mujeres. Sin embargo, por edades se ve que entre los menores de 35 años la diferencia a favor de las féminas es abultada. De 386 colegiados, ellos son

99 y ellas 287. Es decir, el 74% son chicas frente al 26% chicos. Así se desprende de los datos hechos públicos esta semana por el Instituto Nacional de Estadística.

Igualmente, hay 291 médicos interno residentes en la provincia de Castellón, de los cuales 222 son mujeres y 69 hombres.

“En la especialidad que yo curso somos 13 chicas y solo un chico, así que las mujeres somos mayoría”, indica la castellonense Paula Villena, de 25 años, que es residente de 1º año de la especialidad de Médico de Familia en el Hospital General de Castellón. Esta licenciada en Medicina por la Universidad de Valencia declara que “siempre se ha dicho que esta era un profesión de hombres, pero ahora predominamos noso-

tras. Creo que, en total, de todos los que hemos entrado este año para hacer el MIR en el General, somos unas 50 chicas y 15 chicos. La proporción es clara”.

La burrianense María Guinot, de 25 años, es residente de 1º año de Medicina Interna en el Hospital General y también lo constata: “De las 10 plazas que hay para cursar la especialidad de Medicina Interna en el General, ocho las ocupamos mujeres. De un tiempo a esta parte las mujeres han tomado mucho peso en esta profesión”, añade. Esta licenciada en

Medicina por la Universidad de Valencia indica que “en la Universidad ya era evidente. En mi curso éramos 80 alumnos y había 60 mujeres y solo 20 hombres. Las chicas estamos conquistando carreras como Medicina, Farmacia, Veterinaria y también las ingenierías, que han sido campos en los que mayoritariamente ha habido chicos”, concluye.

En las dos universidades de Castellón, la proporción es 60%-40%. En el CEU hay un 42% de hombres frente a un 58% de mujeres estudiando Medicina, mientras en la Jaume I hay un 64% de féminas por un 36% de varones. La primera hornada de médicos en el CEU saldrá en 2015/16 y en la UJI en el 2016/17.

Por contra, entre los galenos de 55 a 64 años el 35% son mujeres por un 65% varones. Y en el caso de los de más de 65 años apenas el 12% son féminas: 33 de 276. ■



PAULA VILLENA
MIR DE CASTELLÓN

“En la especialidad que yo curso somos 13 chicas y solo un chico, así que las mujeres somos mayoría”



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Contestador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT